

Hochdorf, 01.12.2010

Sehr geehrter Herr Tennert,

unser Traum vom eigenem Haus wurde Dank Ihrer Idee und der guten Arbeit Ihrer MitarbeiterInnen in kürzester Zeit wahr. Im November 2009 kam mein Mann von einer Werksbesichtigung bei Ihrer Firma nach Hause mit der fixen Idee, ein Haus bauen zu lassen. Seit 01.08.2010 wohnen wir nun in unserem Haus.

Wir bedanken uns recht herzlich auf diesem Weg für die gute Arbeit Ihrer MitarbeiterInnen bei der Herstellung im Werk, bei der sehr freundlichen Betreuung durch Frau Eng und Frau Mai und vor allem beim „Icon Team 6“ für die saubere und schnelle Arbeit vor Ort.

Wir waren erstaunt und erfreut darüber, wie alle Arbeiten reibungslos koordiniert waren, von der Vermessung angefangen, die Vorbereitung für das Aufstellen der einzelnen Haussteile, der Aufbau des Hauses, der Gerüstbau, das Verputzen und die Lieferung inklusive des Aufstellens der Garage.

Bitte geben Sie diesen Dank an Ihre MitarbeiterInnen und KooperationspartnerInnen weiter.

Mit besten Wünschen für die Zukunft Familie Lübge

Jilanka  Elvira

Lutz

